

# Plantearán reforma de Sistema Monetario

Caracas, junio 19 (UPI). Venezuela planteará una profunda reforma del Sistema Monetario Internacional en la Reunión Latinoamericana sobre la Deuda Externa que, a nivel de cancilleres y ministros de Finanzas, se iniciará el jueves en Cartagena, Colombia.

En la conferencia en la que asistirán los ministros de 11 países de la región, Venezuela apoyará la búsqueda de soluciones prácticas a la problemática de la deuda, pero también mantendrá su concepto de que cada país debe renegociar su deuda en forma individual.

El canciller Isidro Morales Paul, quien presidirá la delegación venezolana, indicó que Venezuela considera necesario el rediseño del actual Sistema Monetario Internacional, ya que "el sistema creado en Bretton Wood está dando muestras de fragilidad".

Como primer paso para enfrentar las exigencias de la deuda global latinoamericana de más de 350,000 millones de dólares, la delegación venezolana propondrá la fijación de límites al incremento de las tasas de interés, el vincular el comercio externo como el pago de las cuotas de la deuda externa y el condicionar la cancelación de los compromisos con la capacidad y posibilidad de cada

—Pasa a la página 32—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CULEBRA GIGANTE.** Miami, junio 19 (UPI). Carol Bahake, de Chile; Donna Rudrum, de Australia y Fiorella Ferrari, de Perú; se divierten jugueteando con una culebra gigante del Zoológico de Miami. Las 3 están felices mientras esperan competir en el concurso de "Miss Universo 1984", en esta ciudad.

## Ola de huelgas no cambiará la política

Buenos Aires, junio 19 (AP). Los importantes gremios metalúrgicos y textil realizan hoy asambleas en distintas fábricas, preparatorias de posibles huelgas en demanda de aumentos salariales, sumándose así a una creciente ola de conflictos laborales que produjo la pérdida de siete millones de horas de trabajo en un mes, según una estadística privada.

Entretanto, el gobierno del presidente Raúl Alfonsín reiteró anoche que no modificará su política salarial, que incluye el aumento de los deteriorados ingresos reales de los trabajadores entre un seis y un ocho por ciento este año.

El movimiento sindical reclama aumentos mayores, en momentos en que Alfonsín encara un difícil refinanciamiento con el Fondo Monetario Internacional (FMI) de la deuda externa argentina, ascendente a 43,600 millones de dólares.

Aunque el gobierno aseguró que no aceptará las pautas "recesivas" recomendadas por el FMI, particularmente en materia de ingresos, aclaró también que deben realizarse "ajustes" en la economía argentina después de más de siete años de régimen militar.

El actual gobierno pro-

—Pasa a la página 38—

## Larga veda a la carne Argentina

Buenos Aires, junio 19 (UPI). El gobierno dispuso desde hoy una prolongada veda para la venta de carne vacuna limitada a los restaurantes que dos veces por semana y hasta fin de año no podrán vender el preciado alimento que en el pasado abundaba en la

—Pasa a la página 43—

## India acusa a una agencia noticiosa

Londres, junio 19 (UPI). India acusó hoy a la agencia de noticias estadounidense The Associated Press de "agravio y maldad", afirmando que difundió "muchas informaciones falsas" sobre la situación en la conflictiva región de Punjab.

—Pasa a la página 70—

## Fuerte alza en Bolsa de N. Y.

Nueva York, junio 19 (AP). La cotización de las acciones subió notablemente hoy en negociación activa, continuando la tendencia de ayer.

Algunos analistas atribuyeron la suba a negociaciones oportunistas de algunos operadores luego de las bajas de la semana pasada.

Los informes económicos del gobierno dados a conocer hoy indicaron que las construcciones bajaron un 10.5 por ciento en Mayo

—Pasa a la página 71—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**TEMEN ERUPCION.** Arequipa, Perú, junio 19 (UPI). Residentes del barrio "El Porvenir" en Arequipa, continúan desarrollando normalmente sus ocupaciones, pero manifiestan que están preocupados porque el volcán "El Misti", al fondo, ha estado humeando durante los últimos días, y temen que haga erupción.

## FAO ayuda a 6 países afectados por sequía

Roma, junio 19 (AP). La Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), anunció hoy la donación de 6.9 millones de dólares en ayuda de emergencia para Somalia, Tanzania, Perú y Laos, países afectados por la sequía.

También anunció la entrega de cinco millones de dólares en ayuda para aliviar la situación de personas desplazadas en Nicaragua, Angola y Siria.

La FAO dijo en un comunicado que los fondos, distribuidos por el Programa Mundial de Alimentos de la FAO, beneficiaron a 600 mil personas en países afectados por la sequía y a 332 mil desplazados en los tres países.

La FAO dijo que la cantidad mayor de las asignadas será destinada a Somalia, que recibirá 3.2 millones de dólares en sorgo y leche en polvo.

—Pasa a la página 32—

## Acusan a Castro por apoyar narcotráfico

Caracas, junio 19 (AP). Un influyente parlamentario y dirigente del partido gubernamental Acción Democrática (AD, socialdemócrata) denunció que "el narcotráfico y la subversión marchan unidos" y que tienen el apoyo del presidente cubano Fidel Castro.

El diputado David Morales Bello hizo la acusación en una conferencia en Maracaibo, al occidente de Venezuela, reseñada hoy

por el diario caraqueño "El Universal".

El parlamentario socialdemócrata se refirió al caso de Colombia y dijo que "no es imaginación la tesis conforme a la cual el narcotráfico y la subversión (aunque) arrancan desde terrenos diferentes, llega un momento donde se entrecruzan y surgen entre ellos redes de entendimiento que los lleva a seguir marchando en lo sucesivo

—Pasa a la página 70—

## Breves Internacionales

### Discuten amnistía para ilegales

Washington, junio 19 (UPI). La Cámara de Representantes rechazó hoy una enmienda que buscaba restringir drásticamente el número de extranjeros ilegales a quienes se otorgará una amnistía en Estados Unidos, en el debate de la reforma de la Ley de Inmigración.

La Cámara, por 245 votos en contra y 181 a favor, rechazó la enmienda del representante Dan Lungren, demócrata de California, que hubiera limitado la amnistía a quienes ingresaron al país antes de 1980.

### Gobierno de Polonia admite fracaso

Varsovia, junio 19 (UPI). El gobierno de Polonia admitió hoy que el resultado de las recientes elecciones

—Pasa a la página 43—

# Alarmante auge del narcotráfico

Washington, junio 19 (UPI). Estados Unidos está perdiendo la guerra internacional contra las drogas y se requiere de esfuerzos diplomáticos para combatir la producción mundial de narcóticos, reveló hoy un informe del Congreso.

La Comisión sobre Abuso y Control de Drogas de la Cámara de Representantes dijo que la producción ilícita de drogas en el extranjero está creciendo a niveles alarmantes y criticó al Departamento de Estado por no hacer del tema una

prioridad.

"Están vendiendo cocaína en las calles de Nueva York como uno vende dulces a los niños", dijo el presidente de la comisión, el republicano Charles Rangel, en una conferencia de prensa.

La producción de cocaína en Sudamérica "sencillamente continúa invencible", dijo Rangel, agregó que el cultivo de la amapola en Asia estaba creciendo

—Pasa a la página 32—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**TRANSPORTE.** Manila, Filipinas, junio 19 (UPI). Escena en una calle de Manila, donde las lluvias torrenciales de los últimos días han inundado las calles. Perso-

nas que desean transporte, usan el servicio de balsas de hule, operadas por niños que cobran el equivalente de 3 centavos de dólar por el viaje.